

---

Am Samstag, 5. März 2011 führten wir im Kirchgemeindehaus den 7. Spielzeug-Flohmi durch. Trotz heftigem Schneetreiben herrschte Grossandrang!

Das katholische Pfarreiheim platzte schier aus allen Nähten, über 48 Kinder boten ihre ausgedienten Spielsachen auf den mitgebrachten Decken an. Fleissig wurde verglichen, gemärtet und gekauft. Die Kinder taten dies völlig selbständig, es war eine grosse Freude, ihnen dabei zuzusehen.

Passend zum bunten Markttreiben wehte der Duft nach Popcorn und Hotdogs durch den Saal. Während die Kids am „gschäften“ waren, konnten die Eltern im Kafistübli die feinen Kuchen mit einem Kaffee geniessen und gemütlich mit anderen Eltern ins Gespräch kommen!

Nicht verkaufte Artikel konnten durch S&E an Terre des Hommes überreicht werden.

Villmergen, 2. April 2012

Karin Gyr